

A FESTIVAL PANAMERICANO DE BELLEZA. La sefiorita Altagracia Arévalo Artiga, de 18 años, representará a El Salvador en el Sexto Festival Panamericano de la Belleza, que se realizará del 25 al 30 del presente mes en Cali, Colombia. Más de veinticinco países participarán. La señorita Arévalo Artiga es la última belleza que participa en concurso en el presente año. (Foto de Pedro Rodríguez).

## En Mayo Será Reapertura del Remodelado Teatro Nacional

En mayo del próximo año será la reapertura del remodelado Teatro Nacional de San Salvador.

Nuestros redactores visitaron las obras de remodelación del Teatro Nacional y fueron atendidos por el encargado de la obra, arquitecto Ricardo Jiménez Castillo y se dieron a conocer detalles tan importantes que todo hace suponer que será un verdadero estímulo al arte nacional en muchos de sus campos y un orgullo para los salvadoreños.

Una completa remodelación se opera en el Teatro Nacional y hasta el mínimo detalle merece especial atención de los artistas que allí laboran, todos salvadoreños. Allí se encuentran trabajando desde el experto car-pintero, mecánico, escultores, etc. v la obra, deberá ser inaugurada en mayo.

**UN GIGANTESCO** MURAL DE CARLOS CANAS

El cielo cóncavo del Teatro, tendrá un gigantesco mural de Carlos Cañas, quien ha creado carios canas, quien na creado especialmente para ese escenario una pintura que lleva "madonas incorporadas a frutas tropicales, manifestando un concepto del mestizaje cultural, dentro del

-Favor pase a la Pág. 32.

## Sugieren no Cortar Ramas de Arboles en Ocasión de Navidad

Llega la Navidad con su alegría tradicional y las esperanzas de un año mejor, pero con esta época llega la tala inmisericorde de árboles, para convertirlos en arbolitos de navidad, comenta el señor Carlos Amaya Rodríguez.

Conversando con nuestros re-dactores, el señor Amaya Rodríguez se lamenta que muchos árboles son talados, para utilizar una rama con los fines navideños mencionados al principio. No se valoriza la importancia que

Es usual ver en estos días. decenas de personas arrastrando o cargando ramas de árboles "para adornar sus casas

La demanda de estos árboles, agrega es tal que hay gente irresponsable q' los corta de los jardines del vecino, que posi-blemente con mayor cariño a la naturaleza, cuida y conserva una araucaria, un pino,

Es necesario que se legisle ya estableciendo infracciones para los -Favor pase a la Pág. 50.

# Aseguran que Tratado Marco Frena la Iniciativa Agrícola

El Tratado Marco cuando trata de política de programación agrícola, invade el campo de acción y se apropia decisiones de la libre empresa al conferir a los Ministros de Economía de la región la facultad de decidir prácticamente, según opinión de ganaderos y agricultores inquiridos. El país o paises de Centro-

América en donde se desarrollarán las agroindustrias, dijeron, la formulación de los programas regionales agrícolas y la coor-dinación de los nacionales, será atingencia de órganos e instituciones de la presumible Comunidad Económica y Social Centroamericana que trata de crear el Tratado Marco.

Lo mismo pasará con el desarrollo de las exportaciones de desarrollo de las exportaciones de productos agrícolas; la producción, conservación y comercialización de productos para la alimentación y de materias primas para la industria y con la prioridad de los programas regionales.

Esta promoción de proyectos agricolas, tal como los señala el Tratado Marco, será ejecutada por

-Favor pase a la Pág. 50.

Economista argentino afirma

# Libre Empresa Unica Vía para Progreso y Libertad

bre empresa como única vía para el progreso dentro de la libertad, hizo el doctor Alberto Benegas Linch, argentino, profesor de Ciencias Sociales en diferentes universidades hispanoamericanas. incluyendo la "Francisco Marro-

uín" que funciona en Guatemala. La exposición tuvo lugar en el cine De Luxe, de la Avenida Olímpica capitalina, antenoche, ante un público que atiborró el local

Vivimos la epoca de la inflación, tal como afirma el francés Jaques Rueff, dijo al inició de su diser-tación. Y repitiendo a Lenín, según indicó, la inflación es el medio más eficaz para acabar con el sistema libre.

Benegas Linch advirtió que el tema es de lo más difícil más in-trincado que darse pueda, pero su alocución fue fluida, segura, desa-

> LOS PROBLEMAS MONETARIOS SON AUTOCTONOS

Benegas sostuvo q' los problemas monetarios que aquejan a los países, son autóctonos, son propios de cada uno de ellos. Es falso que la inflación se deba a

#### Edición Navideña el 10 con la Guía de Compras

El próximo viernes 10 publicaremos nuestra tradicional Edición Especial Navideña, con su interesante Navidena, con su interesante guía de compras, extenso material gráfico e informaciones propias de esta alegreépoca. En esta Edición Especial podrá encontrar el lector sugerencias para serales información entre el ector sugerencias para lector sugerencias para regalos, información sobre decoración, toda una serie de interesantes artículos y toda una serie recomendaciones de ver-dadera utilidad. ¡No se pierda este año nuestra Edición de Navidad!

se trate: la inflación importada es una fábula, apuntó, agregando que dirigistas enquistados en todos los gobiernos.

Aseguró que lo que existe es irresponsabilidad importada: los responsables de esta irres-ponsabilidad importada son los gobiernos por medio de los Bancos

#### LOS FALSIFICADORES

Dijo que lo peligroso para la sociedad no son los falsificadores monetarios que operan violando la

ley, los ilegales. El problema de Occidente está en los falsificadores legales: los gobiernos que estafan al consumidor todos los días mientras hablan de sensibilidad social. Los gobiernos estafan, así, al trabajador que gana su salario.

Volviendo a la inflación, dijo, entre otros ejemplos, que EE.UU. va perdiendo o depreciando su signo monetario en el 15%, anualmente.

Luego Benegas Linch repitió los dislates de quienes se empecinan en controlar la moneda, proceder

-Favor pase a la Pág. 30.

### Pendiente Cuota de Leche de Fuera del Area C.A.

La cuota de importación de leche en polvo correspondiente a 1977, proveciente de fuera de Centro-América, será considerada por el gobierno salvadoreño sólo hasta haberse recabado todos los datos sobre las necesidades reales del mercado local, dijeron en el Ministerio de Economía.

Esta fue la posición sostenida por El Salvador durante la Décima Tercera Reunión de Vice-Ministros de Integración, celebrada en Gua-

En esta junta y con base en una propuesta de la Secretaria Permanente del Tratado General de la Integración Económica --SIECA-- se fijarían las cuotas de importación de leche en polvo de fuera del área, tal como lo es-tablece el Protocolo de San José.

No se aceptó la cuota

Economía dijo que El Salvador no aceptó la cuota que le corres-pondía, sino que hasta que se tuviera aquí disponible la in-formación sobre el consumo. Se pretende con ello lograr una cuota que satisfaga las necesidades reales del mercado salvadoreño

-Favor pase a la Pág. 19.

# Coordinan Actos Artísticos en las "Noches de Compras"

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, jun-tamente con la Dirección de Extensión Cultural del Ministerio de Educación están coordinando una serie de presentaciones ar-tísticas-culturales con motivo de

las "Noches de Compras".

Los actos tienen lugar en la

Plazuela Morazán, en donde años
anteriores se han realizado eventos similares. Dichos números se han preparado —se dijo— para atraer un mayor número de público al centro comercial de la capital y

darle a la ciudad un espíritu navideño.

Esta noche se presentará el grupo de danza folklórica del Círculo Estudiantil de San Sal-vador y la actuación de los solistas Alberto Rogel y Freddy Rodríguez El viernes 10, siempre a las seis de la tarde será la presentación del grupomusical "Golden Boys", y la actuación del Coro Infantil de El Salvador

El miércoles 15, a la misma hora -Favor pase a la Pág. 67.



REINAS DE LOS BANCOS. El Sexto Festival de Reinas del sistema bancario privado y gubernamental del país se realizó en el Hotel El Salvador Sheraton. Las bellezas desfilaron acompañadas de los presidentes de las instituciones bancarias. Participaron las señoritas: María del Carmen Parker, Teresa de Jesús Espinoza, Sonia Alicia López, Mirna Eleonora Milán, Reina Margarita Segovia, Sonia Margarita Iraheta, Julia Raquel Aguilar Levy, Dinora Corina Cader, Marta Lilian Baires y Sonia Edelmira Cañas. (Foto de Pedro Rodriguez)